
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jan Polak“ vom 30. November 2021, 10:05

Der Borne macht nen guten Job. Für namhafte große Verstärkungen wäre auch bei Pauli keine
Kohle da. Von daher wird er - sollte Pauli aufsteigen - auch da wieder den Weg gehen müssen,
der auch bei uns vorgezeichnet war. Aus wenig möglichst viel machen und das mit Geduld.
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